> PAROLE à LA MAJORITÉ

Avec vous, construisons l'avenir

La période estivale se voulait rehausser le moral des français dans cette période de pandémie, mais l'actualité sanitaire reste pesante sur le climat général, suscitant même quelques manifestations anti-pass sanitaire, défiant par ailleurs les politiques et éloignant les administrés de la vie démocratique.

Ce constat s'est lourdement vérifié lors des élections régionales et départementales du mois de juin dernier. Seulement 30% des électeurs se sont déplacés pour ces scrutins qui pourtant, par les compétences des organes concernés, animent notre vie au quotidien. C'est un constat que nous regrettons et qui nous interroge également à notre niveau sur ce désengagement des administrés que nous ne pouvons attribuer uniquement à la pandémie.

Néanmoins le résultat des élections reste légitime et ce fut pour notre équipe une grande satisfaction de pouvoir compter dorénavant parmi nos élus municipaux une Conseillère Départementale, Vice-Présidente en charge de l'enfance et de la famille, au sein du Conseil Départemental de la Charente. L'élection de **Maryline VINET**, Adjointe au Maire à la vie culturelle et événementielle, constitue une première pour Gond-Pontouvre qui pourra compter sur son engagement et son travail afin de porter et défendre au Conseil Départemental, au-delà ses responsabilités de Vice-Présidente, nos dossiers comme ceux des autres communes du canton, bien évidemment.

Mais notre équipe reste au travail y compris durant l'été où vous avez pu constater que la vie culturelle et festive ne s'est pas arrêtée. Vous avez répondu présent à chaque manifestation pour notre satisfaction commune. Là est bien notre mission, vous accompagner et vous satisfaire, même lorsque les conditions sanitaires nous contraignent.

C'est maintenant la rentrée avec la reprise des écoles sous protocole complètement maîtrisé, également pour les associations et les clubs sportifs qui vont pouvoir regagner les installations mises à leur disposition et notamment pour un nouveau club de football qui a investi depuis le mois d'août le stade du Gond, occupé dorénavant par le Groupe Sportif Franco-Portugais de Gond-Pontouvre.

Les travaux de la route des Fours à Chaux se poursuivent, les projets d'urbanisme prennent forme comme évoqué dans cette revue, les dossiers d'étude et de financement se construisent pour les exercices suivants ; ce sont par exemple 406 000 € de subvention obtenus pour la zone de Rochine.

Nous sommes plus que toujours investis pour répondre à vos besoins et à vos sollicitations comme nous nous y étions engagés et vous pouvez compter sur une équipe compétente et motivée pour le bien vivre à Gond-Pontouvre.

> PAROLE à L'OPPOSITION

Chères gonpontolviennes, chers gonpontolviens,

La période estivale est terminée et c'est avec plaisir que nous vous retrouvons.

- Route des Fours à Chaux : nous sommes satisfaits de l'engagement enfin pris pour sa réfection. Néanmoins Pourquoi avoir bloqué cette rue durant plusieurs semaines alors que les travaux étaient au point mort ?
- Habitants de la Rue Jean Jaurès : que pensez-vous de son accessibilité et fluidité depuis les modifications faites ? N'hésitez pas à nous faire part de vos réflexions.
- Maison médicale et nouveaux médecins : qu'en est-il de la démarche de la majorité sachant que le Docteur Wisman envisage de cesser son activité à la fin de cette année ? Plus que 2 médecins à Gond-Pontouvre pour 6000 habitants.
- Marché local : Geoffroy Robin qui l'a créé il y a un an et demi, a su lui donner une dynamique et un bel essor. Il s'est vu récupérer son projet par la municipalité...pourquoi pas ! Mais à ce jour, qu'en est-il de son développement et de sa pérennité ?
- «Une naissance, un arbre» : belle idée que nous avions défendue dans notre programme électoral.

En cette période de rentrée, notre équipe évolue :

Messieurs Beurq et Benoit ont décidé de cesser leur fonction de conseillers municipaux pour raisons personnelles, ils sont remplacés par Marina Sarlande (commissions vie scolaire et restauration, ressources humaines et moyens internes) et Samuel Kitsoukou (aménagement du territoire, vie culturelle et événementielle, ressources humaines et moyens internes). Carole Méric a décidé seule de mener sa propre opposition.

Nous sommes bien présents et attentifs pour que la majorité réponde à vos attentes en cohérence avec la politique qu'elle vous a promis. Mais c'est aussi grâce à vous et vos remontées que nous pourrons défendre vos besoins et la nécessité de faire évoluer notre cité.

Ensemble pour Gond-Pontouvre

Corinne Meyer, Geoffroy Robin, Audrey Dumas, Marina Sarlande et Samuel Kitsoutou.

Mail: ensemblepourgondpontouvre@gmail.com - Téléphone : 06 07 79 72 07 - Page Facebook.